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Экологическая ситуация в Москве улучшилась, за последние 10 лет концентрация
основных загрязняющих веществ в атмосфере снизилась в 1,3-2,3 раза, сообщил мэр
Москвы Сергей Собянин."Большие города всегда уязвимы с точки зрения окружающей
среды, воздействия человека. Тем не менее, Москва за последние годы неплохо
продвинулась в этом направлении, в полтора раза уменьшилось количество и
концентрация загрязняющих веществ в воздухе, значительно стала лучше вода в
Москве-реке, почвах... Это итог усилий всех горожан, предприятий и организаций
города, конечно, коммунальщиков", - сказал Собянин журналистам.
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